



DIÓCESIS DE DALLAS

16 de febrero de 2018

Oficina del Obispo

Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo,

El sábado, 21 de abril, celebraremos un aniversario muy importante en la Diócesis de Dallas: el 25 aniversario del ministerio de respeto a la vida. En 1993, un grupo pequeño y apasionado de mujeres y hombres Católicos, bajo el liderazgo del Obispo Charles Grahmann, emprendió una misión para proteger a los más vulnerables de entre nosotros.

Desde estas bases creció el Comité Católico Pro-Vida, una respuesta pastoral a la "más apremiante invitación" del Papa San Juan Pablo II:

...para que, juntos, podamos ofrecer a este mundo nuestro, nuevos signos de esperanza, trabajando para que aumenten la justicia y la solidaridad y se afiance una nueva cultura de la vida humana, para la edificación de una auténtica civilización de la verdad y del amor. (EV 6)

¡Su esperanza, su trabajo y su amor han ayudado a que el Comité Católico Pro-Vida se edifique como un modelo de ministerio integral – apoyando a cientos de madres y sus hijos, ofreciendo el amor de Cristo a quienes sufren a causa del aborto e inspirando a miles de adultos y adolescentes a abrazar el Evangelio de la Vida!

Los invito a que me acompañen, el 21 de abril, a celebrar este momento memorable por la VIDA en nuestra diócesis en el *Aniversario de Plata de la Cena Pro-Vida del Obispo*. Alegrémonos por todas las vidas que han sido salvadas y transformadas durante los últimos 25 años, ¡anhelo lleno de esperanza un futuro en el que se celebre la santidad de toda la vida!

Fielmente en Cristo,

Excelentísimo Edward J. Burns
Obispo de Dallas